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PREGUNTA.- (Inaudible)  
 
RESPUESTA.- En Chiapas, la gente está muy entusiasmada. En el 
sureste hay proyectos muy importantes para detonar el turismo y 
detonar el desarrollo en esta región que durante mucho tiempo 
había permanecido en el olvido; proyectos que ya se sometieron a 
consulta y que fueron avalados como el del Tren Maya, la Refinería 
en dos bocas Tabasco, el proyecto del Istmo en el estado de Oaxaca.  
 
Yo lo que te puedo decir, es que en el sureste hay un gran 
optimismo, vemos a millones de mexicanos llenos de esperanza y 
hay una gran confianza.  
 
El licenciado Andrés Manuel López Obrador  le va a cumplir al 
pueblo de México. Vamos a tener una reunión, los gobernadores, en 
la Conferencia Nacional de Gobernadores, la cual me honro en 
presidir, el día martes, en Palacio Nacional, con él.  
 
PREGUNTA.- ¿Para ver estos proyectos?  
 
RESPUESTA.- Yo quiero decir, que algo que hay que destacar del 
licenciado Andrés Manuel López Obrador, es que es la primera vez 
que la CONAGO ha tenido la posibilidad de reunirse con un 
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presidente electo en dos ocasiones, durante el periodo de 
transición.  
 
Inmediatamente después de tomar protesta al cargo de presidente 
de la República, va a establecer un diálogo abierto, franco y, sobre 
todo, de mucha coordinación con todos los gobernadores de México.  
 
Yo quiero resaltar esa disposición del licenciado Andrés Manuel 
López Obrador, porque ustedes lo pueden revisar y pueden 
reportar, que nunca se habían tenido dos reuniones con el 
presidente electo en el momento de transición, y menos que a una 
semana de que iniciara su gobierno se lleve a cabo esta reunión de 
CONAGO con él; coordinación, diálogo, principalmente.   
 
PREGUNTA.- ¿Sera mediador entre el Presidente y los gobernadores que 
todavía se resisten a creer en el proyecto?  
 
RESPUESTA.- Yo he hablado con todos los gobernadores y hay una 
gran disposición de trabajar de manera coordinada. He tenido la 
oportunidad de hablar con el presidente electo en varias ocasiones y 
él ha sido muy claro: que, para él, la prioridad es fortalecer a los 
gobiernos estatales; que a los gobiernos estatales les vaya bien, ya 
que si les va bien a los gobiernos estatales, le va bien a la República.  
 
PREGUNTA.- Sin embargo los panistas…  
 
RESPUESTA.- Hay que decir las cosas. Actualmente, yo te puedo 
hablar: en el estado de Chiapas, existen cerca de 60 delegados 
federales o más, entonces la figura de delegados federales ha 
existido siempre.  
 
Las facultades que tiene un gobernador, las marca la Constitución y 
también la Constitución local de cada estado. Los gobernadores son 
elegidos por el pueblo, al igual que el Presidente de la República, y 
para el Presidente de la República su mayor prioridad es coordinarse 
con todos los gobernadores.  
 
Se ha dicho una serie de cosas que son absolutamente falsas, lo digo 
con toda franqueza, porque lo he hablado con él. 
 
Él va a apoyar, de manera decidida, a todos los gobernadores. 
Cuando tuvo la gira de agradecimiento por todo el país, lo primero 
que hacía era reunirse con los gobernadores, escucharlos, escuchar 
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sus planteamientos, y de manera conjunta generar mecanismos de 
apoyo para sus proyectos prioritarios.  
 
Entonces, los delegados federales siempre han existido; los 
delegados que se tendrán ahorita no habrán de tener funciones de 
gobernador en lo absoluto, eso es absolutamente falso, está 
prohibida por la Constitución, y mucho menos el Presidente de la 
República, Andrés Manuel López Obrador, está planteando eso.  
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